



Le succès d'halloween

publié le 16/11/2018

Jeudi 8 novembre a eu lieu le 1er repas à thème du collège avec le thème Halloween.

Une partie des décorations a été réalisée par les élèves en cours d'Arts Plastiques, d'Espagnol et d'Anglais

Un grand merci à tous les participants

un petit retour en image de cet évènement.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.